

Dr. Carola Reimann

Niedersächsische Ministerin für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

Hannover, im Juli 2020

Sehr geehrte Engagierte,

die Corona-Pandemie stellt unsere Gesellschaft vor eine sehr große Herausforderung. Bisher ist es uns durch unsere gemeinsamen Kraftanstrengungen gelungen, die schnelle Verbreitung des Corona-Virus und die damit verbundenen Auswirkungen einzudämmen. Um dies zu erreichen, bedurfte es jedoch auch eines zum Teil schmerzlichen Verzichts: Viele befinden sich in Kurzarbeit, Kinder oder andere Familienangehörige müssen plötzlich neben dem ungewohnten Homeoffice betreut oder Besuche bei den lieben Verwandten und Freunden abgesagt werden. Das sind große Belastungen.

Die Krise hat jedoch auch dazu geführt, dass sich viele Menschen verstärkt solidarisch für ihre Mitmenschen einsetzen. Trotz der eigenen Belastung haben Sie auch an andere gedacht und sich vor Ort für diese engagiert. Ob als Einkaufshilfe für ältere Menschen, Unterstützung von Hilfsbedürftigen oder in Heimarbeit zur Fertigung der ersten Alltagsmasken: Sie haben mit angepackt und Ihren Mitmenschen dadurch sehr geholfen, gesund durch diese Zeit zu kommen.

Als Landesministerin für Soziales, Gleichstellung und Gesundheit möchte ich Ihnen für diesen ehrenamtlichen Einsatz ganz herzlich danken!



Sie haben in einer schweren Zeit nicht nur den Einzelnen geholfen, sondern auch den Zusammenhalt unserer Gesellschaft gestärkt. Mit Ihrem ehrenamtlichen Engagement tragen Sie einen wichtigen Teil dazu bei, dass wir gemeinsam möglichst glimpflich durch die Krise kommen.

Dafür meinen herzlichen Dank und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Carola Remaun